



2023年12月19日

au ペイメント株式会社

au ペイメント、「キャッシュレス学園祭」開催の二校で初の「金融授業」を実施

au ペイメント株式会社(本社:東京都港区、代表取締役社長: 菊池 良則、以下 au ペイメント) は 2023 年 11 月 21 日に筑波大学附属高等学校、2023 年 12 月 1 日に茨城県立筑波高等学校で、au ペイメント初となる二件の「金融授業」を実施しました。

授業を実施した二校は、現金のやり取りが一般的な高等学校の学園祭において、支払い方法にスマホ 決済「au PAY」を導入する取り組みである「キャッシュレス学園祭」を開催し、生徒を始め来訪者の 皆様にキャッシュレスを体験いただきました。今回、キャッシュレス体験の振り返りや学びとして、 「金融授業」を実施することとなりました。



<筑波大学附属高等学校での金融授業の様子>



く茨城県立筑波高等学校での金融授業の様子>

「金融授業」では「キャッシュレス決済でつくる未来」と題し、お金の進化の歴史から始まり、今や身近となったキャッシュレス決済の現状、今後の展望や課題について、約50分間の授業を行いました。

対面で授業を行った筑波大学附属高等学校では、「学園祭で感じたキャッシュレス決済の利点」や「どのようなシーンで電子マネーを利用したいか」というテーマに対し、「会計のときに便利だった」「お財布を持ち歩く必要がなく安心だった」といった意見が出るなど、生徒が積極的に授業へ参加していました。

オンライン授業となった茨城県立筑波高等学校では、1年生全員を対象に実施しました。メモを取りながら真剣に授業を受ける生徒が目立ちました。

実施後アンケートでは、回答者の多くが授業内容に対し高評価を付け、ほぼ 100%が「今後キャッシュレス決済を利用したい」と回答しており、生徒たちがキャッシュレス決済に対し興味を持っていただけたことが伺えます。

登壇した当社講師も「生徒たちは学園祭での体験と照らし合わせながら授業内容を理解し、様々な意見や質問が出た。キャッシュレスという新しい世界に対する若者たちの関心の高さやニーズを感じた。」と金融授業の手応えを感じています。

当社はサステナビリティへの取り組みとして、当社の属する au フィナンシャルグループが策定した 5 つのマテリアリティ(重要課題)に対する活動をこちら(https://www.au-

payment.co.jp/sustainability/index.html)で公開しております。本施策は「1. デジタル金融による経済価値・社会価値・環境価値の創出」「2. すべての人にとって身近な金融サービスの提供」に対する活動の一環として実施いたしました。

au フィナンシャルグループの au ペイメントは、キャッシュレス決済の裾野を広げ、あらゆる世代にとって身近な金融サービスを提供できるよう、「金融授業」を通して活動してまいります。

(参考)

■au PAY 特長

(1)スマートフォンだけでおトクにお買い物

スマートフォンから「au PAY アプリ」1 つで、店舗、オンライン、請求書の支払いが可能です。店舗やオンラインでの支払い時にたまる Ponta ポイントは au PAY にチャージできておトクです。au 契約者でなくともご利用いただけます。

(2)豊富なチャージ手段に対応

Ponta ポイントやクレジットカード、銀行口座からのチャージ、ローソン銀行・セブン銀行の ATM やローソン、au Style/au ショップでの現金チャージなど、さまざまなチャージ方法が選択可能です。au・UQ mobile のお客さまは、月々の携帯料金と合算することもできます。

(3)「au Ponta ポータル」で、たまったポイントを確認

「au Ponta ポータル」にアクセスいただくと、au PAY の利用でたまったポイント数や有効期限、利用可能場所などが確認できます。au PAY アプリや My au アプリなど、普段お使いのアプリやウェブサイトからアクセスいただけます。

au PAY サイト: https://aupay.wallet.auone.jp/

■「キャッシュレス学園祭」について

学園祭での支払い方法にスマホ決済サービス「au PAY(コード支払い)」を導入する取り組みです。 2022 年の開始以降ご好評をいただき、これまで延べ 11 校にて実施、複数の学校から問い合わせを頂 戴しています。

高校の学園祭では現金や金券などの支払い方法が一般的ですが、キャッシュレス決済を導入することで、学園祭に参加する生徒や来場者がキャッシュレス決済の仕組みや利便性などについて学ぶことができます。また、リアルタイムで売り上げがわかるなど、普段は体験できない出店者側のメリットも体験できます。

学校側は、現金の管理が不要になることによる校務の効率化や、生徒が現金を管理するリスクを低減できるなどのメリットがあります。

キャッシュレス学園祭お問い合わせはこちら:

https://biz.aupay.wallet.auone.jp/biz/form/contact/aupay_school/

■au ペイメント株式会社について

スマホ決済サービス「au PAY」を中心とした決済・金融体験をワンストップで提供するため、「au PAY」のプラットホームを支え、資金移動型、前払式支払手段型サービスの登録事業者として活動しています。また、サーバー管理型電子マネー「WebMoney」の発行・販売及び電子決済サービスの提供を行っています。「WebMoney」は、オンラインゲーム、ソーシャルゲーム、音楽、映像など、PC やスマートフォンにおけるデジタルコンテンツや EC サイトで個人情報を入力することなく、「かんたん・安全・便利」な、お支払い手段として広くご利用いただいています。

会社名: auペイメント株式会社

所在地:東京都港区港南二丁目16番1号 品川イーストワンタワー 20階

親会社: au フィナンシャルホールディングス株式会社(100%出資)

事業内容:資金移動業および前払式支払手段発行業

サービス内容:

・au PAY 、WebMoney 等の電子マネー発行

・au PAY ポイント運用サービスの提供

・電子マネーを用いた決済サービスの提供

・国際ブランド付プリペイドカードの発行

代表者名:代表取締役社長 菊池 良則

公式ホームページ: https://www.au-payment.co.jp/

以上